
前回、調査研究活動の振り返り
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協議された主な事項（話題）
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協議された主な事項（話題）

基本構想（素案） • 「都市」の解釈について

• 将来像の組み立てについて

• 将来像の具体的な表現について

• 本町の根幹としての目指す姿について

• 住民と共有する、外の人へアピールする表現について

今後の調査テーマ • 見学について（栗園、住宅地、外国人を雇用している工場、空き家）

• ヒアリングについて（外から入ってきた人、4Ｈクラブ、能勢高校、学校・教育現場、
小学生、国保診療所の所長と訪問看護ステーションの看護師、事業者の2代目、
3代目）

• 調査について（育てた栗の行方や栗の取り扱い）

• その他（調査結果や取り組みなどを整理するＨＰ）
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2参考：ホワイトボード



調査研究活動

調査研究活動①
内容：能勢分校の活動について

日時：6月4日（金） 16：00～17：00

出席：猪井副会長、大城委員、久慈委員、

三浦（勝）委員、榎原委員、野津委員
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調査研究活動②
内容：下記のとおり

日時：7月28日（水） 12：30～16：30

出席：神吉会長、久慈委員、 中西委員、東委員、山本委員

時間 訪問先 場所

12:30～13：10 内容：「小さな百姓」養成 里山技塾について
説明者：能勢なつかしさ推進協議会 伊藤雄大さん

能勢町役場
会議室2

移動

13：30～14：10 訪問先：能勢青年農業者（４H）クラブ会長 今堀淳二さん 農園

移動

14：30～15：10 訪問先：商工会青年部長 奥航太朗さん 秋鹿酒造

移動

15:30～16：10 訪問先：みどり丘幼稚園（小学生との交流活動） 三浦瓔子園長
みどり丘幼稚

園

16:30 解散


